

Santander y la costa oriental son las zonas que más movimientos migratorios registraron

Las comarcas de Campoo, Liébana, Nansa y el Valle de Pas pierden habitantes

ALERTA. Santander

Según la publicación *Variaciones Residenciales, Cantabria 2005*, realizada por el Instituto Cántabro de Estadística hay determinadas zonas de Cantabria que experimentan desde hace varios años un saldo migratorio- el número de inmigraciones menos el de emigraciones- negativo, es decir el número de inmigrantes es bastante inferior al de las personas que se dan de baja en los padrones municipales

les y cambian su lugar habitual de residencia. En este sentido hay que señalar que está es una tendencia que se está dando actualmente en casi todos los municipios de los valles interiores de la región. Así en el año 2005, la zona de Campoo y los valles del sur de la comunidad, registraron un saldo migratorio de -253, Liébana de -62, el Valle del Nansa de -48 y el Valle del Pas y el Pisueña tuvieron un -53, por lo tanto estos municipios perdieron habitantes durante ese año.

Pero este hecho no sólo se dio en las zonas interiores, sino que los grandes núcleos de población de Cantabria, Santander y Torrelavega también tuvieron un saldo migratorio negativo. Así en 2005 el saldo migratorio interno de la capital cántabra fue de -2.581 y el de Torrelavega, por primera vez en muchos años fue positivo, pasó de los -338 del año 2004 a los +155 durante el año siguiente. El arco metropolitano de Santander y su área de influencia experimentaron, al contrario que la capital un saldo migratorio positivo, de +1.555 y +1.289, respectivamente.

Según la publicación *Variaciones Residenciales, Cantabria 2005*, realizada por el Instituto Cántabro de Estadística, de las 20.688 que se dieron de alta en los padrones municipales en los distintos municipios de la región durante el año 2005, un total de 5.154 lo hicieron en los ayuntamientos de la costa oriental de Cantabria. En segundo lugar encontramos el municipio de Santander, donde fijaron su nueva residencia un total de 4.322 personas, seguido del arco metropolitano de Santander, con un total de 4.226 inmigrantes (procedentes tanto del extranjero, como de otros municipios de Cantabria o del resto del país).

El área de influencia de Torrelavega acogió un total de 3.267 personas, mientras que el área de influencia de la capital cántabra experimentó un total de 3.162 altas en sus padrones municipales. En la comarca costera occidental fijaron su nueva residencia durante el año 2005 un total de 552 personas. Si atendemos a las nacionalidades de las 20.688 altas padronales en los 102 municipios de Cantabria, observamos que 17.866 correspondieron a inmigrantes de nacionalidad española y los restantes 2.802 eran personas extranjeras.

En este sentido fue Santander la que acogió a un mayor número de personas extranjeras, concretamente a 853, seguida de los



Edificios en construcción en Santander.

MADARIAGA



Un niño reinosano disfruta de la nevada.

QUEIMADELOS

valles interiores de la región observamos que el valle alto y medio del Besaya y Campoo y los Valles del Sur son las zonas que acogieron un mayor número de inmigrantes, concretamente 551 y 545, respectivamente, de los que 81 y 73 eran extranjeros y el resto de nacionalidad española. Por contra, los que acogieron un menor número de inmigrantes fueron los valles del Alto Pas y del Miera y el Valle del Nansa, donde fijaron su nueva residencia, 59 y 49 personas, respectivamente. En el caso de las emigraciones- aquellas personas que se dan de baja en los padrones municipales de estos municipios- se observa que dentro de los valles interiores de la comunidad es la zona de Campoo y los Valles del Sur, donde se registraron un mayor número de emigrantes, concretamente 780 en 2005, 5 más que el año anterior. A Campoo le sigue, atendiendo al número de emigrantes el valle alto y medio del Besaya, con 585. Por contra la zona que menos emigrantes tuvo fue el valle del Nansa con 97.

municipios de la costa oriental, con 625. En el lado opuesto encontramos a la costa occidental de la región donde únicamente

se dieron de alta 65 personas extranjeras.

Si abandonamos la costa costera y analizamos la situación en los

Santander, principal ciudad de destino y de procedencia

ALERTA. Santander

A la hora de analizar el número de inmigraciones interiores de los municipios de más de 10.000 habitantes, observamos que el primer lugar lo ocupa Santander, con 4.322 personas, seguida de Camargo, con 2.144 y de Torrelavega, con 1.420. Pero la capital cántabra también ocupa el primer lugar como ciudad de procedencia de las personas que emigran a otros municipios de la región.

Año 2005

En el año 2005, un total de 6.903 personas residentes en santander, trasladaron su residencia habitual a otro municipio de la región. Esta vez en segundo lugar está Torrelavega, con 2005 personas y en tercer lugar Castro Urdiales.

Los emigrantes eligen como destino países de la Unión Europea

ALERTA. Santander

Los emigrantes –las personas que se han dado de baja en los padrones de los municipios de la región y que trasladan su residencia al extranjero– tienen como punto de destino más frecuente los países pertenecientes a la Unión Europea.

361 emigrantes

En este sentido en el año 2005 emigraron al extranjero un total de 361 personas, de las que 219 eran españolas y 142 extranjeras.

Si analizamos los continentes de destino observamos que son los países de la Unión Europea los destinos más frecuentes de las personas, le sigue América Latina y el Caribe, y el resto de los países europeos que no pertenecen a la Europa de los 25.

En el lado opuesto están Oceanía y Asia, con 3 y 7 emigrantes.

GORDO PRIMITIVA
Domingo, 1 de abril
11 13 14 20 46
Número Clave: 7
(Reintegro)

Viernes, 30 de marzo
9 17 19 41 46
ESTRELLAS: 1 - 8

Iberia Primitiva
Jueves, 29 de marzo
4 7 26
31 48 49
COMPLEMENTARIO: 29
REINTEGRO: 6

Sábado, 31 de marzo
11 12 17
22 26 31
COMPLEMENTARIO: 16
REINTEGRO: 8

LOTERIA NACIONAL
Jueves, 29 de marzo
Primer premio: 22.044
Segundo premio: 76.838
Reintegros: 0 - 4 - 7
Sábado, 31 de marzo
Primer premio: 10.031
Segundo premio: 12.053
Reintegros: 0 - 1 - 6

ONCE
Organización Nacional de Ciegos
CUPÓN PREMIADO DE AYER:
64.880 Serie: 019
Lunes, 26 de marzo 75.812
Martes, 27 de marzo 51.655
Miércoles, 28 de marzo 57.845
Jueves, 29 de marzo 44.260
Viernes, 30 de marzo 13.064
Domingo, 25 de marzo 86.001 Serie: 017
COMBO: Reintegro: 5 - Doble: 5-7 - Triple: 8-1-8. Combolo: 7

Bono Loto
Lunes, 26 de marzo 1 6 10
19 22 24 Martes, 27 de marzo 18 19 23
24 30 33 Miércoles, 28 de marzo 2 20 27
34 38 40 Viernes, 30 de marzo 14 25 30
Número COMPLEMENTARIO: 38 Número COMPLEMENTARIO: 4
Número COMPLEMENTARIO: 22 Número COMPLEMENTARIO: 9
Número COMPLEMENTARIO: 17 Número COMPLEMENTARIO: 4
REINTEGRO: 0 REINTEGRO: 3 REINTEGRO: 9 REINTEGRO: 4